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Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et
numérique sur le granulé de bois en tant que solution pour la transition énergétique. Le granulé de bois a déjà été
adopté par 1,7 million de Français, ce qui permet d'éviter l'émission de 6 millions de tonnes de CO2 en France.
C'est une source d'énergie qui favorise la transition énergétique, une énergie vertueuse et socialement responsable
car elle permet aux ménages de maîtriser leur facture énergétique. Sans aide, le prix du kWh granulé de bois est
deux fois moins cher que l'électricité et plus de 30 % moins cher que le fioul. La Haute-Savoie se caractérise par ses
espaces boisés qui représentent 41 % de la surface du département, avec 190 000 ha de forêt. Dans ce département,
la production d'énergie à partir du bois pour le chauffage représentait en 2021 environ 1 100 GWh, soit 27 % de la
production d'énergie renouvelable (EnR) du département et la deuxième filière derrière l'hydroélectrique (qui
représentait 56 %). Il s'agit donc d'une ressource locale, durable et responsable. Par conséquent, afin de renforcer le
mix énergétique français, elle souhaite savoir si le Gouvernement compte inciter les Français à se tourner vers cette
énergie.
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